



元気いっぱい 笑顔いっぱい みんなで伸びる学校

# 物部小だより

令和6年7月号



## 校長室から



### 命を守るために



今年梅雨入りが遅く、週末に雨の日が集中し、プールに入れる日も多くなりました。そのため、子供たちはプールでの水泳学習を満喫していました。プールに入れる時間には、いつも子供たちの元気な声が校長室まで届いてきました。

また、着衣水泳の授業も行いました。川や池などに落ちてしまった場合を想定しての学習です。子供たちは体育着のままプールに入り、ペットボトルを利用して浮く練習などを行いました。万が一のための訓練ですが、子供たちとは、絶対に子供だけでは水に近付かないという約束をしました。

### 体験する夏休み・何かに挑戦する夏休み！

#### ～ 百聞は一見にしかず・百聞は一体験にしかず ～

7月20日(土)から9月1日(月)まで、44日間の長い夏休みになります。普段の生活ではできないいろいろな体験をしたり、何かに取り組んだりして、子供たちにとって心に残る夏休みにしたいものです。「百聞は一見にしかず・百聞は一体験にしかず」というそうです。

今年の夏は“これをやったぞ！”と  
言えるものをつくってみよう

- ・継続した観察やテーマを決めて調べたり研究したりしたことをまとめる。
- ・絵をかいたり、物を作ったりする。(ぜひ夏休みの作品募集に取り組みましょう)

など

※じっくりやってみよう

自分なりに計画を立て、  
チャレンジしてみよう！

- ・たくさん読書する。  
(親子読書もおすすめです)
- ・作文や詩、俳句などを作る。
- ・苦手な教科を復習したり、1学期に興味を持ったことを調べたりする。

など

※こつこつやってみよう

この夏休みをどう過ごすか御家族と一緒に考え、「体験し、感じる」そんな夏にしたいものです。

最後になりますが、1学期は、保護者の皆様や地域の方々の御支援、御協力によりまして、充実した教育活動を展開することができました。改めてお礼を申し上げます。また、子供たちが楽しい夏休みを過ごせますよう、引き続き御協力のほど、よろしく願いいたします。



## 8. 9月の主な行事予定

8/13(火)～16(金)学校閉庁

9/ 2(金)第2学期始業式  
児童指導強調週間

4(水)委員会活動

5(木)身体計測

9(月)朝会 代表委員会  
学習指導強調週間

11(水)推譲募金(～13日)

13(金)PTA本部役員会

17(火)弁当の日

18(水)クラブ活動

20(金)PTA常任委員会

24(月)HP更新週間

25(水)遠足1～5年生

26(木)～27(金)修学旅行

### 【第1回学校評議員会議】

6/28(金)に第1回学校評議員会議を開催しました。始めに全クラスの授業参観、その後、学校教育についての説明や児童の活動の様子について話し合いをしました。その中で、教育は、学校ばかりではなく家庭や地域でもやっていくべきこと、学校だよりは、学校と地域を結ぶ大切なもの、などを再確認しました。今年度の評議員さん、どうぞよろしくお願いたします。



## 活動の記録



### 【交通安全教室】

7/17(水)夏休みに向けて、安全な生活を送ることができるように、交通安全教室をオンラインで行いました。交通安全指導員さんのお話を児童は真剣に聞くことができました。また、交通安全指導員さんと人形のライトくんが、子供たちに分かりやすく話をしていました。

夏休みは、楽しく、安全で充実した休みになりますようにお願いたします。



### 【こども110番の家訪問】

6/27(木) 児童の登下校の安全を見守ってくださる110番の家訪問を行いました。登校班ごとに、110番の家を訪ねて、これまでのお礼を述べ、全員で「これからもよろしくお願いたします」とあいさつをしました。

児童に危険が及ぶ緊急時にお世話になります。どうぞよろしくお願いたします。



学校閉庁日および土日祝日の緊急連絡は、eメッセージ「その他連絡」に願いたします。

●物部小のHPQRコード●  
こちらからも御覧ください。

